Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.45 Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

BDK Turnier in Reilingen

(tobe/ dibe) Am vergangenen Wochenende fand das BDK Turnier in Reilingen statt. Dies war das erste Turnierwochenende, an dem alle unserer Gruppen und Einzeltänzerinnen am Start waren. Mit 3 Marschtänzen, einem Schautanz und einem Tanzmariechen war das ein gewaltiges Programm für den FFC und die Tanzsportgemeinschaft. So viele Aktive hatten wir noch nie am Start bei einem Turnier!

Den Auftakt am Samstag machten unsere Jüngsten. Sichtlich aufgeregt und voll Tatendrang fieberten sie ihrem Auftritt entgegen. Unsere 21 Marschmädels wuselten über die Bühne, doch leider manchmal zu wild und unkonzentriert. So schlichen sich doch viele kleinere und auch größere "Fehlerchen" ein. Hinzu kam, dass der "Hutmeister" einen schlechten Tag erwischt hatte und sich während dem Tanz auch noch ein Hut löste. Die Summe der Fehler verhinderte leider eine Platzierung in den vorderen Rängen.

Unser Jugend-Schautanz präsentierte sich danach erstmals in dieser Saison auf einem BDK-Turnier. Auch hier "wuselte" es wieder gehörig. Mit offensichtlich viel Spaß und Einsatz kamen die Mädels schließlich auf 376 Punkte.

Nach der Mittagspause ging es in der Altersklasse Junioren weiter. Unsere Marsch-Mädels zeigten eine solide Leistung. Letztlich wurde die avisierte 400-Punkte-Marke knapp verfehlt. Mit 394 Punkten belegten unsere Junioren-Mädels schließlich Platz 7.

In ihrem letzten Jahr in dieser Altersklasse stand unser Tanzmariechen Alishia dieses Jahr zum ersten Mal auf der BDK Bühne. Verletzungsbedingt konnte sie nur eine "abgespeckte" Version ihres Tanzes zeigen. Mit 420 Punkten erreichte sie schließlich dennoch Platz 6 in einem großen Starterfeld von 45 gemeldeten Tanzmariechen.

Am Sonntag war dann auch die Premiere unserer Ü15-Marsch-Mädels angesagt. Mit Startnr. 1 eröffneten sie die Konkurrenz von 26 gemeldeten Garden. Mit Ihrem ersten Tanz in dieser Formation überhaupt schnupperten sie zum ersten Mal BDK Luft und ertanzten sich am Ende 391 Punkte.

Das erste große Turnier ist rum und die Anspannung hat sich ein wenig gelegt. Mit der neuen Bühnenerfahrung und ein wenig Ruhe werden die Ergebnisse auf den nächsten Turnieren noch besser. Wir freuen uns jetzt schon und feuern Euch wieder an.

Ein großer Dank geht an alle Trainer, Betreuer und natürlich an alle Tänzerinnen für das Engagement und den Einsatz. Weiter so!



Ehrenabend des Landesverbandes für den karnevalistischen Tanzsport (LKT)

Am vergangenen Freitag war der FFC zu Gast beim Ehrenabend des LKT in Karlsruhe. An diesem Abend werden die angeschlossenen Vereine für Ihre Jugendarbeit und die Tanzturnierergebnisse der vergangenen Saison ausgezeichnet. Mit insgesamt 18 Starts bei BDK Turnieren und der Teilnahme an den süddeutschen Meisterschaften 2018 konnten der Präsident Dirk Becker und der Gardeminister Jörg Zöller neben der Ehrenurkunde einen Förderbetrag des LKT und des Tanzsportverbandes Baden-Württemberg (TBW) in Höhe von EUR 295,- in Empfang nehmen.

Achtung wichtige Termine!

Mittwoch, 07.11.2018; 19:00 Uhr – Kosi FFC, Villa Sandhas Freitag, 09.11.2018; 18:30 Uhr – FFC Stammtisch, Gaststätte zum Tierpark Samstag, 10.11.2018; BDK Turnier Leinfelden-Echterdingen Sonntag, 11.11.2018; 11:11 Uhr – Faschingseröffnung, Innenhof altes Feuerwehrhaus